

Al Chabaab annonce des attaques contre l'Ouganda et le Burundi

@rib News, 23/12/2010 - Source Reuters Les rebelles islamistes d'Al Chabaab, basés en Somalie, annoncent jeudi vouloir intensifier leurs attaques contre l'Ouganda et le Burundi après leur alliance avec leurs anciens rivaux islamistes de l'Hizboul Islam. "Nous, Al Chabaab et Hizboul Islam, nous sommes unis et priverons les forces ougandaises et burundaises et leur population que nous allons intensifier nos attaques", a dit le cheikh Ali Mohamud Rage, porte-parole d'Al Chabaab, lors d'une conférence de presse à Mogadiscio.

"Nous informons également nos frères en Afghanistan, en Irak, au Nigeria et en Ouganda que nous nous sommes unis sous un même nom - Al Chabaab". L'Ouganda a dit lundi avoir reçu des informations de ses services de renseignement selon lesquelles le groupe lié à Al Qaïda s'appropriait à commettre des attentats dans le pays durant la période des fêtes de fin d'année. A eux deux, Al Chabaab et Hizboul Islam contrôlent désormais l'essentiel du sud et du centre de la Somalie ainsi qu'une majeure partie de la capitale, Mogadiscio, où vit retranché le président Cheikh Charif Ahmed, soutenu par l'Occident et protégé par une force de maintien de la paix de l'Union africaine. Cette force, l'Amisom, est composée de soldats ougandais et burundais et passera bientôt de 8.000 à 12.000 soldats.